
 Paroisse Saint Jean Paul II en Bocage  

Fraternité Mauléonaise 
http://www.paroissesaintjeanpaul2.fr/ 

Quinzaine du 23 Janvier au 06 Février 2023 N° 166 

 

    Souvenons-nous : 

  Guy de Beaugrenier – 65 ans – Mauléon 

 Solange SUPIOT – 96 ans – Moulins 

 Yvette BEAU – 92 ans – Mauléon 
 

  Baptêmes : 
 Emmy et Noémie DURET – Mauléon 
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Messes sur la Paroisse St Jean Paul II 
 

Samedi 28 Janvier 20 h Rorthais 

18H Etusson St Maurice 
 

Dimanche 29 Janvier à 9h30 
 St Pierre des Echaubrognes 
 

Dimanche 29 Janvier 11h00 

 St Hilaire 
 

Samedi 04 Février 18h  

Argenton les Vallées 

20H St Hilaire 
 

Dimanche 05 Février  

9h30 Loublande 

11 h Mauléon 

 

 

 

Mauléon  

Veillée de Prière et d’Adoration 

Vendredi 03 Février à 17h00  
en l’église de la Trinité à Mauléon 

Temps d’adoration ouvert à toute la Fraternité 

 

 

 

Mauléon 
 

Opération vide mobilier à la Maison 

Pastorale : tout doit partir. 
 

Suite à la vente de la Maison Pastorale, il nous faut 

libérer des salles et nous avons du mobilier à 

vendre pour des montants modiques : des tables, 

des armoires, des buffets, des commodes, des sièges 

en rotin, ….  

Si vous êtes intéressés, vous pouvez venir pour voir 

et faire vos achats, aux heures de permanence à la 

Maison Pastorale du mardi 11 janvier au samedi 21 

janvier. 

Ensuite il sera trop tard car il faudra libérer les lieux 

pour les travaux à venir. 

 

Porter la communion aux malades 
Le mercredi 25 janvier 2023 
St Aubin de Baubigné salle st Louis 9h30 à 12h30 
Nueil les Aubiers 15h 18 h salle st Melaine 

3 heures pour faire le point, échanger, 
développer notre attention aux malades 
 

Nos initiatives, des questions 
Porter la communion Les directives des EHPAD 
Entrer dans une maison ? A quel rythme ? 
La vie d’équipe Se présenter lors du dimanche de 
la santé en février 
 

Pour plus d’information  
Sr Valerie Besin, responsable diocésaine du SEM 
Tél : 06 18 81 40 45  
A Mauléon Marc LeDeley Tél : 06 10 34 86 64 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Semaine de l’UnitÉ deS ChrÉtienS 
18 au 25 janvier 2023 

Les murs de la séparation  ne montent 
paS jUSqU’aU Ciel …   

  

http://www.paroissesaintjeanpaul2.fr/


Dimanche 22 Janvier 2022             « PÊCHEURS D'HOMMES .... » 

Nous quittons les récits de l'enfance de Jésus, pour accompagner Jésus inaugurant sa 

vie publique. La voix de Jean-Baptiste prêchant et baptisant au bord du Jourdain s'est tue. 

D'une certaine manière, Jésus prend le relais. « Convertissez-vous, car le Royaume des 

cieux est tout proche. » 

Jésus ne quitte pas seulement le silence de Nazareth, il quitte pour un ailleurs. Et 

Capharnaüm devient le point d'attache d'où il va rayonner dans toute la Galilée.  

(II y a bien, dans la bibliothèque ou dans un tiroir, un livre des Evangiles, un Nouveau 

Testament, où chacun peut se rafraîchir la mémoire.)  

Choisir la Galilée, ce « carrefour des païens », comme on disait, cette terre de pauvreté 

et de luttes incessantes, cette terre d'invasion dont le peuple « marchait dans les 

ténèbres», finit par voir se lever une lumière, c'est une manière de nous dire avec force, et 

encore aujourd'hui, que la Bonne Nouvelle est pour tous les peuples et pour toutes les 

nations . 

«Convertissez-vous !» L'invitation est forte, aussi forte et puissante que l'appel 

entendu par les pêcheurs sur les bords du lac. Encore aujourd'hui, se convertir, c'est 

accepter de se laisser regarder par le Christ, et oser se mettre en route avec lui. Vers 

quelle Galilée des temps modernes irons-nous pour, avec le Christ, être témoins par toute 

notre vie de la Bonne Nouvelle du Royaume ? 

Jésus a marché parmi les hommes. Avec moi, il est parmi les hommes d'aujourd'hui. 

Il va rencontrer chacun de ceux que je croiserai dans la rue, chacun de ceux qui entreront 

dans la maison. Nous ne pouvons pas faire que nous ne soyons, à chaque instant, les 

envoyés de Dieu au monde. 

« Jésus vit deux frères ...puis deux autres... Il les appela. » Comme bien d'autres, en 

leur temps, le Père Maurice Reveau et moi-même nous avons vécu cette expérience 

particulièrement féconde de l'appel « en fratrie ». Oserons-nous croire que le Seigneur 

peut encore appeler des frères dans nos familles, et prier à cette intention ?... 

Jacques Charbonnier 
 

  

 


